



ACTA #0028 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 16 DE JUNIO DEL 2021

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los primeros 15 días del mes de Junio del 2021.

El día Martes 01 de Junio del 2021, asistí a una convocatoria del CNE a la elección de los colegios Electorales para la elección de los concejeros provinciales para los 2 años que falta de esta administración como son 7 que ejercerán sus funciones desde junio hasta mayo del 2023.

El Miércoles 02 de Junio del 2021, en conjunto con el Ministerio de salud, Policía Nacional, Tenencia Política se realizo un programa por el día del niño tuvimos la presencia del payasito pitutín , también se hizo una brigada médica , y se realizo una capacitación dirigido a los funcionarios del Gad Parroquial la Unión con un tema relacionado a la administración pública.

El Jueves 03 de Junio del 2021, junto la Ingeniera. Liliana Ayala Vargas estuvimos realizando un recorrido por el sector san Vicente ya que la Prefectura de los Ríos está arreglando las calles para luego ser asfaltadas dicho sector será beneficiado en sus calles principales y transversales.

El viernes 04 de junio del 2021,estuve presente en la calle tito mindiola donde la Prefectura de los ríos está trabajando en el Asfaltado de esa calle por lo que hay un tramos de la calle tito mindiola que a un no se ha podido asfaltar debido que hay algunas alcantarillas que están llenas y eso impide que se asfalte por lo que se hablo con Emsaba para que arreglen este problema.





En ese mismo día gracias a la colaboración de Cnel. Los ríos se realizó el arreglo de algunas lámparas en el recinto la esperanza ya que la líder de dicho sector la Señora Yolanda Juárez había solicitado al Gad Parroquial el arreglo de las mismas esta actividad estuvieron presente el Ing. Iván Iza Amanta y la Ing. Liliana Ayala Vargas.

El día Sábado 05 de junio del 2021, se realizó la sesión solemne por el Vigésimo Noveno Aniversario de Parroquialización de la unión, estuvieron presentes autoridades locales como el señor Alcalde, líderes de nuestra Parroquia.

El día Lunes 07 de Junio del 2021, estuve aquí en el Gad Parroquial atendiendo a la ciudadanía, en este día también vino el tanquero de la Prefectura de los Ríos quien realizó la distribución de agua en los sectores Botón de oro y San José.

El día Martes 08 de junio del 2021, junto al Ing. Iván Iza Amanta y con la ayuda del pastor colon Ramos se realizó la fumigación y desinfección en algunas viviendas del recinto el cuatro y la Bodeguita.

El día Miércoles 09 de junio del 2021, se realizó una brigada de cedulación en nuestra parroquia gracias al convenio entre Conagopare Los Ríos y el Registro Civil donde se pudieron sacar los documentos como cedula de Identidad por primera vez, Renovación, copias de Partida de nacimiento.

El día Jueves 10 de Junio se Realizó en el cancha de la Explanada un pequeño evento con personal del Subcentro de salud dirigido a los adultos mayores del proyecto Gotitas de Ilusión en sus diferentes modalidades de atención como son espacios activos, Visitas Domiciliarias con discapacidad y Visitas domiciliarias sin discapacidad.

El día viernes 11 de junio del 2021, se realizó el segundo día de cedulación en la parroquia la Unión y también se realizó la entrega de cedulas a las personas que ya se habían cedulado el día miércoles 09 de junio del 2021.

El día sábado 12 de junio del 2021, acompañe a médicos del Ministerio de Salud Pública quienes andaban con brigadas móviles y fuimos al recinto las Malvinas, la Esperanza, San Juan y la Pinela vacunaron a los adultos mayores que por alguna razón no pudieron vacunarse.

El día Lunes 14 de Junio del 2021, junto al juez de paz el señor Armando Ledesma atendimos caso de la Señora Lidia Vite quien tiene un conflicto con unas de sus hijas.

El día Martes 15 de junio del 2021, se realizó un programa por el día mundial de toma de conciencia de abuso y maltrato a la vejes, los adultos mayores del Proyecto Gotitas de Ilusión participaron de dicho evento.

En este mismo día en compañía de la Ing. Liliana Ayala acompañamos a los chicos de gestión social de la alcaldía de Babahoyo quienes vinieron a socializar un proyecto de capacitación que tienen para los jóvenes de nuestra parroquia





Esta reunión termina a las 17H15

Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

